



Luis Cárdenas en MVS Radio entrevista a Salomón Chertorivski, diputado federal de Movimiento Ciudadano

“Desde el 18 México era un país profundamente desigual, con la mitad de la población viviendo en pobreza, un país profundamente inseguro, faltaba paz en gran parte del territorio y un país con corrupción que vimos en la televisión, después del 18 esos mismos problemas no solo siguen sino se agravaron y se le sumaron otros que no teníamos. Reconociendo los avances que sí teníamos, también creo que es fundamental que digamos, el país antes del 18 no era el país que queríamos, por lo menos no es el país que yo quiero. Movimiento Ciudadano dice, no era lo que teníamos, hoy estamos peor, que un mejor México sí es posible, y eso es lo que estamos construyendo y ofreciendo”.

<https://drive.google.com/file/d/1Ls5Jcri0Z3OujraSDtDXmKSd-buci07D/view>